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I N F O S  U T I L E SI N F O S  U T I L E S

Régulièrement, en tant qu’élus, 
nous sommes interpellés par 
des administrés qui sont gênés 
par les chiens, de plus en plus 
nombreux, qui divaguent dans les 

villages. Entre peur des chiens et déjections qui 
« fleurissent » en bord de route ou de chemin, 
il nous semble important de rappeler certaines 
règles pour le bien être de chacun :
- les chiens ne doivent pas divaguer dans les rues 
sans leur maître et doivent être tenus en laisse.
- les propriétaires d’animaux ne doivent pas 
laisser leur animal effectuer des déjections sur 
les voies publiques, elles doivent être ramassées.
Il est rappelé aux propriétaires de veiller à ce 
que les aboiements ne soient pas gênants pour 
les voisins et qu’ils prennent les mesures adaptées 
si nécessaire.

En dépit de nombreuses demandes et explications 
des riverains de mettre pied à terre, les incivilités 
continuent. Les sentiers sont de plus en plus 
dégradés.
Face à cette situation, et notamment pour des 
raisons de sécurité des piétons, le maire a donc 
été dans l’obligation de mettre en place des 

panneaux interdisant la 
circulation des 2 roues 
dans certaines ruelles 
des hameaux de notre 
commune et de prendre un 
arrêté.
4Cette incitation est 
matérialisée par ce type 
de panneaux.

L ’ a m b r o i s i e  :  u n e  p l a n t e  h a u t e -L ’ a m b r o i s i e  :  u n e  p l a n t e  h a u t e -
m e n t  a l l e r g i s a n t em e n t  a l l e r g i s a n t e

L’ambroisie est une plante dont le pollen est 
hautement allergisant, et provoque des réactions 
allergiques, rhinites, conjonctivites, trachéites et 
même l’apparition ou l’aggravation de l’asthme.

Agir contre l’expansion de l’ambroisie est un 
enjeu majeur de santé publique qui requiert 
l’implication de toutes et tous, c’est pour cela 
qu’une plateforme interactive de signalement a 
été mise en place en France.

Dans ce cadre, la commune est dotée d’un référent 
ambroisie qui surveille vos signalements sur la 
plateforme : https://www.signalement-ambroisie.
fr/ et agit en conséquence.
Si vous observez de l’ambroisie, signalez la plante 
sur la plateforme « Signalement Ambroisie ».

M o u v e m e n t s  d e  p e r s o n n e lM o u v e m e n t s  d e  p e r s o n n e l

Notre spécialiste de l’urbanisme Sandrine CABRAS est 
partie pour la mairie de Briançon, et c’est Agnès CANOBY 
qui est revenue parmi nous dès le 19 juin.
Aux services techniques, Serge PONS nous a quitté cet été 
pour une retraite bien méritée !
L’équipe actuelle est donc constituée de Joseph LIGIER, 
fidèle au poste depuis 2011, Davy CHEMIN, arrivé en 
2022, Henri COURCIER et Pascal PHILIPP.
En renfort pour la saison, nous avons accueilli Dylan 
BARNEOUD-ROUSSET, début mai, et Alexis AUBLANT, 
début juillet.
Pour remplacer Serge PONS, Stéphane SIMONET a été 
recruté à compter du mois de juillet.
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P a n n e a u P o c k e t  :  u n e  n o u v e l l e  f a ç o n  d e  v o u s  i n f o r m e r P a n n e a u P o c k e t  :  u n e  n o u v e l l e  f a ç o n  d e  v o u s  i n f o r m e r 

La mairie de Saint Martin de Queyrières s’est équipée de 
PanneauPocket, l’application d’information et d’alertes, 
dans le but d’être au plus proche de ses habitants.
             
PanneauPocket est une application mobile qui permet 
aux collectivités de transmettre en temps réel des alertes, 
actualités officielles locales et messages de prévention.
L’administré met en favoris toutes les entités qui l’intéressent : 
les Communes et Intercommunalités qui l’entourent, la 
Gendarmerie dont il dépend...

Tout l’écosystème du citoyen se retrouve dans 1 seule 
et unique application !

Côté habitants, l’application est gratuite, sans publicité, 
sans création de comptes ni aucune récolte de données 
personnelles. Il suffit de quelques secondes pour installer 
PanneauPocket sur son smartphone et mettre en favoris 
une ou plusieurs collectivités. Toujours présent sur son 
téléphone mais aussi sur sa tablette, PanneauPocket est 
accessible également depuis son ordinateur (www.app.
panneaupocket.com).
La commune diffuse sur PanneauPocket des alertes et 

arrêtés de la préfecture, alertes météo, coupures réseau, 
travaux à venir, comptes-rendus de conseils municipaux, 
évènements de la vie quotidienne et manifestations... 
L’administré reçoit les informations, depuis chez lui ou en 
déplacement, au travail ou en vacances.

Cette solution digitale extrêmement simple, pratique et 
à moindre coût permet de renforcer la proximité Élus-
Administrés. 
C’est aussi dans cet objectif que la Gendarmerie 
Nationale et PanneauPocket ont signé un partenariat en 
2021. L’ensemble des Gendarmeries de France se sont 
équipées de l’application pour permettre aux forces 
de sécurité de sensibiliser un maximum de citoyens et 
d’augmenter ainsi l’efficience du dispositif opérationnel 
de tranquillité publique.

C A N I C U L EC A N I C U L E

Les pouvoirs publics se sont mobilisés pour faire face à 
un nouvel épisode éventuel de canicule. Les personnes 
les plus exposées au risque étant, à priori, les personnes 
âgées de plus de 65 ans, handicapées ou personnes 
vulnérables isolées, vivant à domicile, il importe avant 
tout d’être en mesure d’agir auprès de ces personnes 
ainsi que de veiller, à cette occasion, au maintien du lien 
social.
Pour ce faire, Le Plan National canicule prévoit la 
constitution d’un fichier recensant les coordonnées 
desdites personnes fragiles dans chaque commune.
La collecte des données auprès des personnes concernées 

repose sur une démarche volontaire. Ne peuvent figurer 
dans le fichier de la commune que des informations 
recueillies auprès de personnes qui en ont fait, elles-
mêmes ou par l’intermédiaire de leur représentant légal, 
la demande.
Nous invitons donc les personnes concernées à se faire 
connaître, par demande écrite, auprès des services de 
la mairie en communiquant les données nominatives 
permettant de les identifier (nom, prénom, date 
de naissance, adresse et téléphone et personne de 
l’entourage à prévenir en cas d’urgence).



Accueil : 04 92 21 34 76     Fax : 04 92 54 30 94    Cantine : 04 92 21 34 39
Direction : 04 92 21 33 42     Portable directeur : 06 84 76 02 17

Site : www.ec-st-martin-de-queyrieres.ac-aix-marseille.fr 
Mail : eepu05.stmartindequeyrieres@ac-aix-marseille.fr 

L’année scolaire 2022-2023 a été marquée par le retour 
à la semaine de 4 jours. 

Dans le cadre du projet d’école, les enseignants ont mis 
en œuvre divers projets : 

Parcour s  d ’ éduc a t ion  à  l a  s a n t éP arcour s  d ’ éduc a t ion  à  l a  s a n t é

o Hygiène bucco-dentaire pour les élèves de GS à CE1 
avec le CODES (comité départemental d’éducation à la 
santé)
o Formation aux premiers secours pour les élèves de 
CM1-CM2 avec l’intervention de l’infirmière scolaire
o Usages des écrans et des réseaux sociaux pour les 
élèves de CM1-CM2 en partenariat avec l’association 
Horizon multimédias
o L’infirmière scolaire est également intervenue auprès 
des élèves de CE2 à CM2 sur le thème : « je respecte 
mon corps, je respecte le corps des autres »

Parcours  d ’ éduca t ion ar t i s t ique  e t  cu l t ur e l l eParcours  d ’ éduca t ion ar t i s t ique  e t  cu l t ur e l l e

o Les classes PS à CM1 ont participé à « la ronde du 
cinéma » en partenariat avec le cinéma l’eau Vive de 
l’Argentière la Bessée
o Chaque classe a bénéficié d’un ou plusieurs spectacles 
au théâtre du briançonnais
o Les classes PS à CE1 ont pu assister à un spectacle de 
musique proposé dans le cadre du festival de jazz du 
briançonnais 
o Une étude du patrimoine local pour les élèves de GS à 
CE1 avec le service du patrimoine de la ville de Briançon. 
Le projet s’est intitulé : «  de St Martin à Briançon ». Il 
s’est traduit par des lectures de paysage, l’étude du bâti 
urbain et rural, l’étude de la cité Vauban.
o Les classes CE2-CM1ont également travaillé avec le 
service du patrimoine sur le thème de la première guerre 
mondiale dans le briançonnais.
o La classe CM1-CM2 a réalisé un projet d’étude sur 
le thème Briançon pendant la seconde guerre mondiale, 
en partenariat avec Nicolas Izquierdo et l’association La 
petite Histoire.
o Un intervenant en éducation musicale est intervenu auprès 
des 5 classes en avril, mai et juin 2023 : Antoine Bossuet.

 Éd uc a t ion  a u  d é v e lopp em e n t  dur ab l e Éduc a t ion  a u  d é v e lopp em e n t  dur ab l e

Ce thème est travaillé chaque année et des projets ont 
à nouveau été conduits par les 5 classes avec Gaëtan 
Martinon, intervenant nature.

Parcours  d ’ éduca t ion phy s ique  e t  sport i v e Parcours  d ’ éduca t ion phy s ique  e t  sport i v e 

o Natation : de la grande section au CM2, à la piscine 
de l’Argentière la Bessée
o Ski alpin : CP à CE2
o Ski de fond : CM1 à CM2
o Kayak : CE2 à CM2, en partenariat avec le club de 
kayak de l’Argentière la Bessée
o Tennis : MS à CE2, en partenariat avec Laurent Abou, 
moniteur de tennis
o Escalade : CM1-CM2, en partenariat avec le club 
d’escalade de l’Argentière la Bessée.
o Rugby/balle ovale : CP à CE2 en partenariat avec le 
club de rugby de Briançon
o Une sortie randonnée pédestre à Cervières pour les 
classes GS-CP et CP-CE1 ; les classes en ont profité 
pour visiter une très ancienne maison du village de 
Cervières (la maison Faure Vincent), dans le cadre de 
l’étude du patrimoine bâti. Ces sorties ont été réalisées 
en partenariat avec Nicolas Izquierdo, accompagnateur 
en moyenne montagne.
o Une sortie de deux jours au refuge de l’Alp pour la 
classe CM1-CM2
o La classe CM1-CM2 a participé à plusieurs rencontres 
avec les écoles de Oronce Fine et la salle les Alpes en 
course longue et en course d’orientation.

Parcour s  c i toy e n P arcour s  c i toy e n 

o Les classes CE2-CM1 et CM1-CM2 ont élu des 
délégués des élèves ; ceux-ci ont été impliqués dans des 
réflexions sur des améliorations possibles de la vie des 
élèves, comme par exemple l’aménagement de la cour 
de récréation. Les délégués des élèves titulaires ont été 
invités à participer au dernier conseil d’école en juin.

D e s  n o u v e l l e s  d e  l ’ é c o l eD e s  n o u v e l l e s  d e  l ’ é c o l e

a 
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Les actions et projets mis en œuvre par les 
enseignants sont financés par la mairie de 
St Martin de Queyrières, dans le cadre du 
budget annuel mis à disposition de l’école.

La Communauté de communes participe 
également dans plusieurs domaines : le coût 
des transports des sorties scolaires, l’activité 
kayak pour les classes CE2 à CM2, le service 
de l’accompagnement à la scolarité (aide 
aux devoirs 3 fois par semaine), les séances 
de natation.

Parents, enseignants et personnel communal 
ont eu l’occasion de se rencontrer lors de 
deux moments conviviaux : le carnaval 
traditionnel de l’école en avril et la rencontre 
parents enseignants de fin juin.

L a  p r o c h a i n e  r e n t r é e  s c o l a i r e  e s t L a  p r o c h a i n e  r e n t r é e  s c o l a i r e  e s t 
pr é v u e l e  l u nd i  4  s e p t embr e  2023pr é v u e l e  l u nd i  4  s e p t embr e  2023
2323
Les listes des fournitures scolaires achetées 
par les familles seront disponibles sur le site 
internet de l’école à partir de début juillet 
2023.

Le terrain multisport construit par la mairie en 
dessous du parking permettra de renforcer la 
pratique de l’éducation physique et sportive, 
en particulier les jeux collectifs et la course 
de vitesse.

Un accueil de loisirs va être mis en place à 
compter de septembre 2023 le mercredi 
de 8 h à 18 h à l’espace les prés verts par 
la communauté de communes. Ce dispositif 
permettra de répondre au besoin des parents 
pour la garde de leur enfant le mercredi.

Pour inscrire des nouveaux élèves 
éventuellement pendant l’été, les parents 
doivent passer en mairie avec le livret de 
famille, le carnet de vaccinations et un 
justificatif de domicile. Ils contacteront ensuite 
le directeur de l’école fin août 2023.

Retrouver toute l’actualité de l’école les prés 
verts sur le site internet : 
https://www.site.ac-aix-marseille.fr/ec-st-
martin-de-queyrieres/spip/ 

Michel Giraud-Sauveur, directeur de l’école
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Les classes GS-CP et CP-CE1 se sont déplacées à 
Cervières pour une randonnée pédestre et la visite 
d’une maison très ancienne

La classe CM1-CM2 a visité le barrage rapide à 
Montgenèvre, dans le cadre de l’étude des ouvrages 
défensifs utilisés pendant la seconde guerre mondiale

a
a
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B I B L I O T H E Q U E  :  D E  N O M B R E U X  M O M E N T S  D E  R E N C O N T R E SB I B L I O T H E Q U E  :  D E  N O M B R E U X  M O M E N T S  D E  R E N C O N T R E S

Pour contacter la bibliothèque, les Prés Verts : Tel :  04 92 21 34 41  Port : 06 66 39 80 02  
Mail : bibliostmartin05@gmail.com  > Adhésion et prêts gratuits

Ouverture estivale : Lundi de 16h à 19h  -  Samedi de 9h à 12h 
Merci aux bénévoles : Monique BERNADE, Hélène BOURNERIAS, Hélène HUSSEIN, Sophie KAHN, Nathalie MARTIN, Laurence PERRIN et 

Virginie POURRERE.

L E S  R D V  D U  D I M A N C H EL E S  R D V  D U  D I M A N C H E

La bibliothèque a innové avec des rencontres le 
dimanche à 18h au sein de nos locaux. 
Ce sont deux séances cinéma (eh oui du cinéma à St Martin !) 
et un spectacle images, musique et conte à propos du GR 54. 
Nous étions très nombreux.  
En septembre, nous poursuivrons et vous proposerons de 
nouveaux RDV.

A N I M A T I O N  E A U  P R E C I E U S E , A N I M A T I O N  E A U  P R E C I E U S E , 
E A U  F U R I E U S E .E A U  F U R I E U S E .

C’est avec l’ensemble des bibliothèques du 
canton de l’Argentière que nous avons proposé 
des visites, conférences, exposition à propos de 
l’eau, thème aujourd’hui si important.
Dans notre bibliothèque, une exposition explique 
les ressources en eau de la Commune, avec ses 
7 sources, et ses 34 fontaines ! Il est important 
de préserver cette eau ; aussi des panneaux 
présentent : comment économiser l’eau, qu’est 
ce qui consomme beaucoup d’eau, nos jeans, 
nos ordinateurs, notre alimentation, jardiner 
sobrement et faire des toilettes sèches. Marion 
Douarche, spécialiste de l’eau en montagne,  
a emmené le samedi 13 mai, 15 personnes 
observer l’eau dans le paysage et expliquer le 
cycle de l’eau

Inauguration de l’exposition sur l’eau

Conférence sur l’eau animée par Marion 
DOUARCHE

Un autre moment de rencontre conviviale, avec les cafés 
fontaines dans 8 hameaux de la commune, qui se déroulent 
de mai à août. 
Se retrouver autour de la fontaine, un peu comme autrefois,  
pour… parler de l’eau et partager des anecdotes et apéros ! 
Belle réussite, avec des participants enthousiastes.

C A F E S  F O N T A I N E SC A F E S  F O N T A I N E S

M A I S  A U S S I ,  D E S  L I V R E S  A  D E V O R E RM A I S  A U S S I ,  D E S  L I V R E S  A  D E V O R E R

Tout ceci en parallèle avec l’offre de livres,  4173 ouvrages 
disponibles très exactement, régulièrement renouvelés. Nous 
accueillons plus de 120 adhérents et recevons les élèves des 
classes de l’école. Venez découvrir, nos nouveautés, BD et 
livres pour enfants.
Merci à la municipalité pour tout le soutien à nos actions.
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A p p a l a c h e s  C o u n t r y  C l u b A p p a l a c h e s  C o u n t r y  C l u b 

Appalaches Country Club est une 
association de danse country qui propose 
des animations et des évènements tout au 
long de l’année !
Deux animatrices Maria et Laurence 
donnent les cours les lundis et mardis de 
18h30 à 21h00 en fonction des niveaux, 
des débutants aux confirmés dans une 
ambiance conviviale !

Pour nous ontacter : appalachescountryclub2016@gmail.com
Vous pouvez consulter le site internet : 
http://www.appalaches-country-cblub-briancon.com

L ’ A s s o c i a t i o n  «  R é c r é a t i o n  »L ’ A s s o c i a t i o n  «  R é c r é a t i o n  »

L’Association « Récréation » a repris ses rencontres en 
mars 2023 à la salle de Prelles que nous partageons 
avec le « Carrefour de l’Amitié ».
Nous remercions la mairie de nous prêter la salle qui est 
entièrement rénovée et très agréable.
C’est un moment de partage et de papotages.
Nous réalisons des projets de coutures, de crochets, et de 
patchwork chacun selon ses envies.
Nous échangeons nos idées, nos compétences.
Cette année nous partons à Bergame pour un salon de la 
création et visiter la ville.
Nous accueillons avec plaisir toute personne désirant 
nous rejoindre.

Nous nous rencontrons le vendredi soir tous les 15 jours 
de 20h30 à 22h.
Pour nous contacter : recreation05120@gmail.com

C A R R E F O U R  D E  L ’ A M I T I EC A R R E F O U R  D E  L ’ A M I T I E

L’année 2023 a débuté sous les meilleurs auspices avec le gâteau des rois le 
5 janvier. 
L’assemblée générale a eu lieu le 28 janvier. A l’issue de celle-ci un repas autour 
des pieds paquets ou de la daube a réuni un grand nombre d’adhérents de Saint 
Martin de Queyrières. Une tombola a été organisée avec de nombreux lots.
Nous en avons profité pour fêter les anniversaires de l’année en particulier les 
90 ans d’Ange BIANCHERI. L’après-midi a été animé par l’Accordéon Club de 
Gap pour le plus grand plaisir des danseurs. 
Le 25 mars dernier, 80 convives se sont retrouvés, à la salle Augustin Daurelle,  
autour de la paëlla avec le concert de Julie JOURDAN que nous avons toujours 
plaisir à accueillir.
Le 27 avril, 39 adhérents ont partagé un excellent cassoulet ou un sauté de porc.
Tous les jeudis après-midi, à la salle du Club, une vingtaine de personnes se 
retrouvent pour disputer une partie de belote, de manille ou de scrabble,  sans 
oublier les excellents goûters de Jacqueline et Juliette ! 
Cette saison s’est terminée avec le traditionnel pique-nique le 29 juin.

Voici le nouveau bureau :
• Président : Bernard FINE
• Vice-Président : Jean-Pierre 

BARNEOUD-ROUSSSET
• Trésorière : Juliette CELSE
• Trésorière adjointe : Marie-

Thérèse FERRUS
• Commissaire aux Comptes : 

Maurice FAYTRE
• Secrétaire : Josyane 

BARNEOUD-ROUSSET

Membres : Brigitte FAURE-BRAC, 
Jacqueline BIANCHERI, Arlette 
GIRAUD, Claude JOUBERJAN, 
Gaby HUSSEIN, Pierrot GIRAUD, 
Jean-Louis TRAVAIL.
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L ’ a s s o c i a t i o n  «  l a  B e r g e a r i o t  » L ’ a s s o c i a t i o n  «  l a  B e r g e a r i o t  » 

Le village de Sainte-Marguerite était en fête le 22 
et 23 juillet dernier. Beau succès encore pour cette 
édition 2023 avec une soirée festive le samedi. 
Une messe, un apéro et un bon repas suivi de 
jeux le dimanche !
Les enfants et les adultes ont pu s’amuser 
ensemble, aux mêmes jeux :  le lancer de 
l’œuf et la traditionnelle course à la trousse ! 
Cela permet chaque année de réunir toutes les 

générations et cela dans la joie et la bonne humeur.
Les enfants ont également pu jouer au sein du château gonflable et peindre quelques galets dans le 

but de les mettre sur « le chemin du ruisseau » juste après le village où les gens se baladent souvent... Vous pourrez 
venir les découvrir prochainement !
Les membres de l’association remercient vivement les participants. Prochain rendez-vous : le concours de belote qui 
se déroulera probablement à l’automne. Bel été à tous !

Présente depuis plus de 10 ans à l’Iscle de Prelles, en plein coeur du Pays 
des Ecrins, l’entreprise RAFIKI RAFTING participe activement au nettoyage 
et à la préservation de notre magnifique patrimoine naturel. Cette année 
encore, et comme tous les ans, nous avons pris le temps de nettoyer la 
Durance et la Guisane de leurs arbres formant des embâcles, pouvant non 
seulement gêner la navigation mais la rendre plus dangereuse.
Ce n’est pas seulement afin que les clubs nautiques venus des quatre coins de 
la France, tout comme le centre de formation CRFCK (basé à l’Argentière-
la-Bessée) puissent profiter pleinement de nos sublimes rivières que nous 
oeuvrons pour une nature plus propre, débarassée de ses déchets, mais 
aussi pour tous les usagers comme les membres de l’AAPPMA (pratiquants 
de la pêche).
Comme vous pouvez le constater sur ces quelques photos, le nettoyage est 
une opération risquée qui ne se réalise qu’avec un matériel adapté et des 
systèmes de cordes permettant de sortir de l’eau les branches et autres 
détritus et ne pas les relâcher dans la rivière pour reporter le problème en aval.
Nous ferons bien sûr de même sur les autres rivières du Pays des Ecrins que nous pratiquons, pour notre plaisir comme 
pour notre activité estivale, telle que la Gyronde, l’Onde et le fameux Gyr.

r a f i k i  r a f t i n gr a f i k i  r a f t i n g

> Avant et après nettoyage

L’ASA du Canal de Rabiou a été constituée par les 
habitants des hameaux de Bouchier et Villard-Meyer le 13 
décembre 1877 et compte aujourd’hui une cinquantaine 
d’adhérents propriétaires. Depuis près de 150 ans, l’eau 
s’écoule sur les 4 km200 grâce aux efforts de bénévoles 
qui se réunissent lors des 2 corvées annuelles. 
Il est aujourd’hui reconnu les bienfaits des canaux 
gravitaires : outre leur fonction d’irrigation, ils maintiennent 
la biodiversité, rechargent les nappes phréatiques et 
drainent les eaux pluviales en cas de crues… De plus, 
le Canal de Rabiou regroupe l’ensemble de tous les 

ouvrages répertoriés sur les canaux du Grand Briançonnais. Malheureusement certains d’entre eux se trouvent fort 
dégradés et risquent de disparaître à jamais… Cette année certains adolescents du village, sensibilisés par la 
problématique de l’eau et le patrimoine que représente ce canal, sont venus prêter mains fortes aux plus anciens et 
nous les remercions chaleureusement.

L ’ A S A  d u  C a n a l  d e  R a b i o uL ’ A S A  d u  C a n a l  d e  R a b i o u
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I n s t a l l a t i o n  d ’ u n e  c a b a n e  h é l i p o r t a b l e  d a n s  l e  v a l l o n  d e  l a  S a l c e t t eI n s t a l l a t i o n  d ’ u n e  c a b a n e  h é l i p o r t a b l e  d a n s  l e  v a l l o n  d e  l a  S a l c e t t e

T R A V A U X  :  L E S  D E R N I E R E S  R E A L I S A T I O N ST R A V A U X  :  L E S  D E R N I E R E S  R E A L I S A T I O N S

Depuis de nombreuses années et avec le retour du loup dans les alpages, le 
vallon de la salcette était sous utilisé car il fallait dormir sous tente, pour ne pas 
laisser le troupeau sans surveillance. Grâce à un travail en collaboration avec 
le groupement pastoral, le berger actuel, et les financeurs (Etat et département 
des Hautes Alpes), la municipalité a pu réaliser cet investissement qui va rendre 
plus agréable les 3 à 4 semaines de pâture à cet endroit.
De plus cela va permettre d’avoir moins de concurrence entre brebis et vaches 
sur le reste de l’alpage. La cabane a été financée par l’Etat et le Département 
des Hautes Alpes. Elle a été construite par DAVIN Charpente. 
Ce projet s’inscrit dans la démarche de la commune d’améliorer les conditions 
de travail des bergers : extension de la cabane de Prelles en 2020, de celle 
de Fontfroide en 2022, équipement de panneaux photovoltaïques, de toilettes 
sèches…

R o u t e  f o r e s t i è r e  d u  P a s  d u  R i fR o u t e  f o r e s t i è r e  d u  P a s  d u  R i f

Le marché pour la réfection de la route forestière du PAS du RIF a été attribué à l’entreprise Allamanno.
Ce projet est financé par le FEADER, et la maîtrise d’œuvre est assurée par l’ONF. 
Les deux précédentes routes refaites avec ce dispositif, Ratière et Ste Marguerite, nous ont valu de très bons retours par les 
administrés. 

Attention : la commune doit les conserver en excellent état les 5 années qui suivent la réfection, 
sous peine d’avoir à rembourser les subventions. 
Merci de respecter les consignes d’interdiction de circulation lorsqu’elles sont en place.

U n  f e u  «  v e r t  r é c o m p e n s e  »  à  V i l l a r d  M e y e rU n  f e u  «  v e r t  r é c o m p e n s e  »  à  V i l l a r d  M e y e r

Les travaux ont été réalisés au tout début du printemps. Nous avons bénéficié d’un 
financement à hauteur de 50% de la part du département des Hautes Alpes. Les 
services techniques ont profité des travaux pour créer le piège à eau tant attendu 
de la rue de la fontaine.
Le département s’est engagé à procéder à une mesure de vitesse dans l’été.
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C o n s t r u c t i o n  d ’ u n  s t a d e  m u l t i  s p o r t  à  c ô t é  d e  l ’ é c o l e  d e s  p r é s  v e r tC o n s t r u c t i o n  d ’ u n  s t a d e  m u l t i  s p o r t  à  c ô t é  d e  l ’ é c o l e  d e s  p r é s  v e r t

Comme nous l’avions annoncé lors de la campagne de 
2020, l’équipe municipale a réalisé cette année cet 
équipement sportif. 
Nous avions fait le constat qu’il manquait ce genre 
d’équipement sur la commune. Nous avons réfléchi à 
comment faire pour que ce terrain soit utilisable facilement 
pour toute la commune. Au vu du nombre de hameaux et du 
coût d’un tel projet, nous ne pouvions pas en faire plusieurs. 

Le choix de le mettre vers l’école nous a semblé le plus 
pertinent pour 3 raisons :
- cela propose beaucoup de possibilités d’éducation 
sportive pour les enfants de l’école et du centre social.
- le site est déjà accessible en liaison douce depuis le 
chef-lieu et nous espérons rapidement relier Prelles par la 
création d’un pont sur la Durance qui reliera la route des 
Espagnols au village.
- nous étions propriétaires des terrains ce qui facilite 
beaucoup cette réalisation.

Le stade sera en accès libre avec une priorité d’utilisation 
pour les enfants de l’école ou centre social pendant les 
horaires d’ouverture de ces 2 établissements.
Par la suite, nous aménagerons les abords du stade pour 
que les parents se sentent aussi bien que les enfants.
Pour finir, nous espérons que cela devienne un vrai lieu de 
rencontre et de convivialité et nous comptons vraiment sur le 
civisme de chacun pour éviter toute dégradation.

Cet aménagement est financé par l’ANS à hauteur de 80% 
du devis initial.



n u m é r o s  u t i l e sn u m é r o s  u t i l e s

Mairie : 04.92.21.04.06   
Fax : 04.92.20.51.62   
Portable du maire : 06.07.59.35.33      
 

Site Web & Mail :
www.saintmartindequeyrieres.com

mairie.stmartindequeyrieres@wanadoo.fr

Astreinte service technique : 06.31.63.73.44    /    Ecole : 04.92.21.34.76
Electricité (EDSB) : 04.92.22.31.00

Assainissement (communauté de communes) : 06.81.55.48.33
Sous-Préfecture sur RDV - aide au permis de construire + carte grise : 04.92.25.47.18
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Les habitants du hameau de Saint Martin se sont retrouvés Samedi 17 Juin 
dernier pour leur «fête des voisins». Elle s’est tenue sur la place de la mairie 
et a réuni 80 personnes, petits et grands. La joie et la convivialité étaient de 
la partie jusqu’à la nuit tombée ! 
La recette est simple et peut se reproduire partout : 

- une grande envie de se retrouver entre voisins, 
- des motivé.e.s pour organiser tout ça, 
- d’autres motivé.e.s pour donner un coup de main le jour J, 
- les idées des un.e.s et des autres pour animer la soirée, 
- l’aide des services de la commune pour les affiches, tables et chaises, 
- de quoi grignoter et... de quoi trinquer !

Dans la lignée des évènements organisés par la bibliothèque, par l’association 
« Saint Martin en fête » ainsi qu’autour du site de compostage partagé, cette 
fête et ces retrouvailles contribuent à favoriser le bien vivre ensemble sur la 
commune. A refaire ! 

F ê t e  d e s  v o i s i n s  à  S t  M a r t i nF ê t e  d e s  v o i s i n s  à  S t  M a r t i n


